bicación en el conocido barrio de Sevilla. El Cachorro nació con la idea de Ginés de establecen al lun instituto de Antropologia Teatral y como tal ha alberto en al lun instituto de Antropologia Teatral y como tal ha alberto en al lun instituto de Antropologia Teatral y como tal ha alberto en al lun instituto de Antropologia Teatral y como tal ha alberto en al lun instituto de Antropologia Teatral y como tal ha alberto en al lun instituto de Antropologia de la Comunidades — en cola el parcer, se verán obligados a como en al portun de la Comunidad de conocer un amplio panorama del teatro comercial en España. Hay cue abordaria se otra manera de la portunidad de conocer un amplio panorama del teatro del parcer, se verán obligados a como segunda parte del Diptico en como segunda d



UACUALAVIE. LA ROPA

Kábala INTERIOR

DEL CÓMICO

Tercer espectáculo del grupo granadino Kábala:
"Cuacualavie" es una suerte de autobiografía sobre los actores de teatro, un strip-tease entre bambalinas.



Eladio Mateos Miera

Kabala Teilro realizar as ultimo montaja. Calcularia su una radiografia autobiografica sobre le tatto y la interpretación. Dos personajes, un pato y una escepanajes, un pato y una escepanajes, un pato y una escepana en las cosas cotidianas aspectos inusuales y nuevo. Dos actores, Ramón Aparició y Jorge Molina, y la directo-sentar el strip-tease de la condición del cómico, a poner ante los espectadores el fino encaje de la espectadores el fino encaje de la condición del cómico, a poner ante los espectadores el fino encaje de la condición del cómico, a poner ante los condiciones de la condición del cominera siendo un recorrido interno, un pretexto personal para la representa-ton que termina convertido en actualidad y su vitalidad. Un espectáculo que nace con el gesto para acabar cayendo en brazos del texto, pero o un texto convencional al uso, sino un collage

subversivo donda se dan la mano Hamilet y Doña Indes, Antigona y el Tenorio.

Desde su nacimiento, hace
ahora tres años, Kábala Teatro
nos de la dramaturgia contre
poránea, del texto a la gestualidad, del retrato de grupo al tulimo
fexible no solo en sus plantesmientos, sino también en su
composición. Cuaculative de Kábala
texmientos, sino también en su
composición. Cuaculative de Kábala
texmientos, sino también en su
composición. Cuaculative de Kábala
texmientos, sino también en su
composición. Cuaculative de
texmientos, sino también en su
composición. Pasa superes de la micro de
texmientos, sino que finalmente retra dodavia bien determinado,
sue an osabernos doñen de
retra de de su subreso
tra dodavia bien determinado
cua ma supone el inicio de algo posterior, un punto de fuga
que aún no sabernos doñen de
que aun no sabernos doñen de
retra determinada, que culmino
en Plaza Nueva, mientras cuacontinuación. Hasta ahora el
grupo había seguido una transi
en Plaza Nueva, mientras cuacontinuación. Hasta ahora el
grupo había seguido una transi
en Plaza Nueva, mientras cuacontinuación, el comienzo de una
nueva manera de expresarse el
se des en el montaje,
se controles de su publicar
del teatro
una nueva subreno
del teatro
una contra generosidad hacia el
priva con supone apostar
por una contra de teatra
promator que se montante
del teatro
una narratividad convencionel retra generosidad hacia el
prou acierta generosidad hacia

van ensamblando hasta alcanzar coherencia. Pienso, en todo calgo sobre la vida de los actores, algo de lo que sele cuenta al público algo sobre la vida de los actores, algo de lo que buscan al subrise al escenario, aunque, una vez eleminado, creo que es un trabaterminado, creo que es un trabatiga sobre él y busca su relación con el público.

Uno de los aspectos más destacados de Caucaulavie es su uso metatelatral de determinamentales en la historia del teatro. Para Sara Molina "es tammentales en la historia del teatro. Para Sara Molina "es tambien algo que pasa por la propia
vida de los actores, que han trabajado mucho el texto clásico.
generalización de la que echa
mano mucha gente, que piensa

RIC ROHMER, **UNA** REFLEXIÓN SOBRE

EL AMOR

Dirigida por Joan Ollé, y con una traducción de Jaume Melendres, se sestrenó en la sala Teixidors-Teatreneu, de Barcelona, "Trío en mi bemol", del director de cine Eric Rohmer. Una historia de amor "escrita para el teatro, pero sin pensar en el teatro".



Gonzalo Pérez de Olaguer

Teixidors-Teatreneu de Trio mi bemoi, la unica obra teadied director cinematográfico del nuevo local Grácia por un teatro de texUna voluntad da minifestada del nuevo local Grácia por un teatro de texUna voluntad manifestada da antes del verano, al incorarea el equipo gestor del tealos directores Joan Olle y Jorteamento del estreno de la cade Rohmer, Joan Olle vanaba esta vocación que contaba en dos puntos: un teatro texto de pequendo formato y texto de pede de la cade valor de la derena de la genera de la pena aporaurque el camino nada tende facil y la necesaria consemás numerosa mejor— se secente como un autentico-

una de mis películas. No fue así, puesto que el texto llegó a ma-nos de la dirección del Théâtre Renaud-Barrault y me propusie-ron montarlo".

■ Siete encuentros

La obra empieza con el encuentro entre Paul y Adele —en año después de que se separaran. A través de siste encuentros en el plazo de un año, conocemos los avatares de una particular historia de amor, desacular de la constanta de la scenario a dos mundos, simular de la compania de la scenario a dos mundos, simular de la compania del compania de la compania de la compania del compania de la compania de la

de réplicas

de réplicas

En principio, todo montaje
que fundamentalmente se base
ne l'etato pide una buena interpretación en la misma proportio. Trio a mi bemo le levanta, como obra de teatro y como
labra, que llega al espectador en
cuidadisimos diátogos, que,
además, suelen moverse en un
marco agriduice. De ahl que la
forma casi continua la sonrisa y
se escuche, de principio a fin,
con interés y sin la menor dificul-

